

De sa fabrication jusqu'à son utilisation le vélo COCO-MAT.bike est le moyen de locomotion propre et naturel, adapté à la ville et la campagne. Grâce à son design innovant, il s'adresse à tous, peu importe votre âge, votre morphologie ou votre niveau de condition physique. Sa conception ergonomique lui assure une conduite très facile et très confortable, et son esthétique en fait un objet remarquable décliné dans une gamme complète : Homme / Femme / Enfant / en 2 vitesses automatiques (fini les problèmes de dérailleurs ou de chaîne qui saute) ou 7 vitesses manuelles ou la version électrique (VAE). Confortable et équipé d'un système de freinage par rétropédalage, il existe même la version pliante pour le mettre dans la voiture ou le rentrer dans l'appartement.

Nos vélos sont conçus en bois de frêne ce qui leur assure une longévité record. Le bois de frêne est flexible, très solide, et n'est pas sensible aux fissures, il possède des propriétés mécaniques idéales pour assurer au vélo des performances remarquables.

En utilisant le bois comme matériau de base, nous remplaçons un élément de la nature au cœur du paysage urbain.

COCO-MAT.bike s'engage pour la planète : pour chaque vélo vendu, nous plantons un arbre portant le nom de son acquéreur.